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Cтатья посвящена соблюдению принципа законности при введении специальных административно-правовых 

режимов на территории пенитенциарных учреждений. Автор указывает на сложности соблюдения данного принципа 

в экстраординарных ситуациях, нарушающих установленную законом нормальную работу учреждений и органов, ис-

полняющих уголовные наказания, связанных с лишением свободы, а также наказаний, не связанных с изоляцией от 

общества. Обращается внимание на необходимость разработки соответствующей нормативной правовой базы, которая 

регламентировала бы порядок действий сотрудников при введении специальных административно-правовых режимов 

на территории пенитенциарного учреждения. 
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The article is devoted to the observance of the principle of legality when introducing special administrative and legal regimes on 

the territory of penitentiary institutions. The author points out the difficulties of observing this principle in extraordinary situations 

that violate the normal work of institutions and bodies executing criminal penalties related to deprivation of liberty, as well as 

punishments not related to isolation from society, established by law. Attention is drawn to the need to develop an appropriate 

regulatory legal framework that would regulate the procedure for the actions of employees when introducing special administrative 

and legal regimes on the territory of a penitentiary institution.
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